

DIALOGLISTE - DIALOGUELIST

VANJA

TIMECODE	DEUTSCH
00:00:36:06	Heute Morgen rettete ein Passant ein 12 jähriges Mädchen vor dem Ertrinken aus dem Riedesee. Die Identität des Mädchens ist noch ungeklärt, da sie an vorübergehendem Sprachverlust leidet...
00:00:46:03	Hallo liebe Kinder, seid ihr alle da?
00:00:47:19	Ich kann euch euch nicht hören, seid ihr alle da? Dann will ich euch eine Geschichte erzählen.
00:01:08:16	Es war einmal ein Mädchen eigensinnig und tat nicht, was seine Mutter haben wollte. Darum fand der liebe Gott keinen Gefallen an ihr und beschloss sie krank werden zu lassen, und kein Arzt konnte helfen. Denn das Kind war stumm. Die Mutter beschämt über das Gör, beschloss es auf das Totenbettchen zu schicken. Also lauerte sie dem Mädchen auf
00:02:30:20	Als sie es nun zum Wasser gebracht und hineingedrängt, so kam auf einmal sein Ärmchen wieder hervor und reichte in die Höhe, und wenn sie es herunterdrückte, so half das nicht. Da musste die Mutter selbst das Mädchen zusammenbinden, und wie sie das getan hatte, zog es sich hinein, und...
00:02:48:00	Hallo?
00:02:50:21	Hast du dich verlaufen?
00:02:53:23	Nun zu dem Fall der Vermissten „Leonie Geiger“ aus Stuttgart. Seit 27 Tagen hält die umfangreiche Suchaktion nach dem vermissten Mädchen die Region in Atem. Die 8 Jährige Schülerin hatte...
00:02:56:24	Oh Entschuldigen Sie.
00:03:03:18	Ich suche meine Tochter. Sie ist verschwunden.Haben sie vielleicht... Schauen sie, das ist Leonie. Sie ist acht. Sie trägt ein Rock mit Blumen und hat so eine gold-grüne Mütze auf. Haben sie sie gesehen?
00:03:16:19	Jetzt schauen Sie sich doch das Foto an.
00:04:19:19	Tschuldigung, jede Kleinigkeit kann uns helfen, wissen sie.. Jetzt sagen sie doch was!
00:04:30:07	Sie... Sie, Sie haben was damit zu tun. Ja sie haben Leonie schon gesehen, natürlich sie läuft hier ja jeden Tag vorbei.Leonie ist hier irgendwo.
00:04:32:03	Leonie? Leonie?
00:04:43:14	Ja - Was wollen Sie denn sagen?
00:04:48:07	Nein!
00:04:50:08	Ja? Wo? Wann war das? Nein...
00:04:52:20	Ich bin jetzt in Sicherheit.
00:05:01:12	Ich habe keine Angst mehr. In Sicherheit.
00:05:06:22	In Stuttgart eröffnet nach 6 Jahren ein neues Puppentheater. Damit erfüllt sich die 42 jährige Vanja Berger ihren Lebenstraum. Ein besonderer Schritt.) Vanja leidet unter selektiven Mutismus, der physischen Unfähigkeit zu sprechen...
00:05:13:00	Bitte, wenn sie irgendwelche Informationen zu dem Verschwinden meiner Tochter Leonie (haben. Bitte Melden sie sich bei der 110. Bitte.. Ich will sie doch nur wiederfinden.) Wenn du das hörst mein Eichhörnchen, bitte, bitte komm nach Hause.

TIMECODE	ENGLISH
00:00:36:06	This morning a passerby saved a 12 year old girl from drowning in the Riedesee. The girl's identity is still unclear as she suffers from a temporary loss of speech ...
00:00:46:03	Hello dear children, are you all there?
00:00:47:19	I can't hear you, are you there? Then I want to tell you a story.
00:01:08:16	Once upon a time, there was a girl who was stubborn and didn't do what her mother wanted her to do. That's why the good Lord took no pleasure in her and decided to let her get sick and no doctor could help. Because the child was mute. The mother, ashamed of the brat, decided to send her to the deathbed. So she ambushed the girl.
00:02:30:20	When she brought her to the water and pushed her in, suddenly her little arm came out again and reached up, and when she pressed it down it didn't help. Then the mother herself had to tie the girl up, and as she had done that, she pulled herself in, and ...
00:02:48:00	Hello?
00:02:50:21	Did you get lost?
00:02:53:23	Now to the case of the missing "Leonie Geiger" from Stuttgart. The extensive search for the missing girl has kept the region in suspense for 27 days. The 8 year old student had...
00:02:56:24	Oh, excuse me.
00:03:03:18	I am looking for my daughter. She is missing. Do you have... Look, this is Leonie. She is eight. She wears a skirt with flowers and a gold-green hat. Did you see her?
00:03:16:19	Look at the photo.
00:04:19:19	Sorry, every little thing can help us ... Say something!
00:04:30:07	You ... you have something to do with it. Yes, you've already seen Leonie, of course she walks by every day. Leonie is here somewhere.
00:04:32:03	Leonie? Leonie?
00:04:43:14	Yes - what do you want to say?
00:04:48:07	No!
00:04:50:08	Yes? Where? When? No...
00:04:52:20	I am safe now.
00:05:01:12	I'm not scared anymore. I'm Safe.
00:05:06:22	After 6 years a new puppet theatre is opening in Stuttgart. This makes the 42 year old Vanja Berger's dream come true. A special step.) Vanja suffers from selective mutism, the physical inability to speak ...
00:05:13:00	Please, if you have any information about the disappearance of my daughter Leonie (. <i>Please contact 110. Please .. I just want to find her again.</i>) If you hear that my little squirrel, please, please come home.

Tabelle 1